

Dem von der SPD-Fraktion formulierten Antrag, den Mitgliedern des Ausschusses für Stadtentwicklung: Umwelt, Planung und Verkehr den aktuellen Stand des Entwurfes zu übermitteln und im Anschluss daran die Steuergruppe (Arbeitsgruppe) einzuberufen wurde bereits im Wesentlichen gefolgt.

Vor der beabsichtigten Vorstellung des Masterplanes Innenstadt, soll das Konzept im Ausschuss für Stadtentwicklung: Umwelt, Planung und Verkehr vorberaten werden und durch den Rat der Stadt Rheinbach als Städtebauliches Entwicklungskonzept im Sinne von § 1 Abs. 6 Nr. 11 Baugesetzbuch beschlossen werden. Die Verwaltung wird beauftragt, zügig die Gespräche mit der Bezirksregierung fortzuführen, mit dem Ziel zeitnah einen Antrag auf Städtebaufördermittel zu erarbeiten und diesen bei der Bezirksregierung einzureichen.